



本気 元気 根気

「本気で」「元気に」「根気よく」取り組むことよき気づき、行動する子供

佐賀市立巨勢小学校 学校だより 令和6年 11月1日

第20号

■ 運動会へのご支援ご協力ありがとうございました！

10月19日に予定していた今年度の運動会でしたが、あいにくの雨天延期となり、21日月曜日の実施となりました。



迫力の白組応援団！



親子競技、ご協力感謝します

当日は平日にもかかわらずたくさんの保護者の方やご来賓においでいただいたことを大変ありがたく思います。

今回は子供たちの考えた競技を取り入れるなど、できるだけ子供たちの手で作り上げる運動会にしようと、準備を重ねてきました。その成果もあつてか、各競技や演技に真剣に取り組むことはもちろん、5・



凛々しい紅組応援団！



ハプニング続出応用走

6年生を中心に各競技を支える係の仕事全員が誇りと責任をもって行ってくれたことが感じられ、大変うれしく



閉会式も終わり、笑顔でノーサイド！

思いました。大きな学校行事を経て一回りたくましくなった子供たち、これからの学校生活を



たくましくなった1年生！

さらに充実したものにしてくれるに違いありません。早朝からテントの準備等にご協力いただいた父親委員の皆様、

進んで受付業務をお手伝いいただいたPTA役員の皆様、子供たちを支え、励ましていただいたご来賓の皆様、本当にありがとうございました。保護者の皆様、地域の皆様心から感謝いたします。

■ あたたかいご支援により様々な体験活動を行っています。

秋に入り、様々な体験活動が地域の皆様のご協力により行われています。2年生の芋ほりや、5年生の稲刈りなど



春に植えた種もみが・・・



こんなになりました！5年生稲刈り

は、春に苗植え、田植えを一緒に行わせていただいでから、夏の間田や畑をずっと管理していただき、おかげさまで立派なお芋やお米を収穫することができました。この他にも、町探検では町内各店舗の皆様に子供たちの質問に丁寧にご回答いただいたり、お



2年生 いもほり



6年生 巨勢公園 花苗植え

仕事の内容を詳しくご説明いただいたりと大変お世話になりました。おかげさまで子供たちの学びが大変深まっています。お忙しい中本当にありがとうございました。

■ 毎年10月27日～11月9日は読書週間です

ようやく秋らしくなってきましたが、秋といえば「読書の秋」でしょうか。読書が子供たちの成長に欠かせないものであることはよく言われることですが、お子さんが学校以外でどのくらいの時間読書をしているかお話しされたことはあるでしょうか。校門で毎朝挨拶に立っていますが、その時に「休日何してたの？」と聞くと「ずっとスマホ見てた」とか「ゲームしてた」など、ちょっと心配になる答えが返ってくることも多いです。最近では動画（映画）を見るのにも倍速で見たり、セリフのあるシーン以外は飛ばしてみたりする人も多いと聞きます。ちょっと我々世代には理解しにくいのですが、「タイムパフォーマンス」を優先するという理由でそのようにされるそうです。読書についても以前から速読術なるものは存在しましたが、読書や映画の鑑賞をエンターテインメントととらえるのか、教養ととらえるのかによっても取り組み方が違って来るようです。しかしながら、「行間を読む」という言葉があるように、世の中は必ずしもわかりやすく表面に現れることがすべてではありません。「分かりやすい正解」だけを求めるのではなく、多様な解釈を受け入れるような力のある、懐の深い名作に出会う機会を持ってほしいと心から思っています。

11月の主な行事

- | | |
|-----------------------|------------------------|
| 1日（金）いじめ・いのちを考える日 | 16日（土）巨勢校区少年の主張大会（公民館） |
| 7日（木）就学時健康診断 | 17日（日）フリー参観デー |
| 11日（月）クラブ活動 | 21日（木）秋のバス旅行（1～4年） |
| 13日（水）ぶくぶくタイム（フッ化物洗口） | 22日（金）代休（17日フリー参観の） |
| 14日（木）教育実習開始 | 28日（木）6年生修学旅行（29日まで） |